

Pleine Lune du 12 mai 2025, en Scorpion

Le 12 mai à 18h55, la Lune en Scorpion s'oppose au Soleil en Taureau : alors qu'ils s'alignent avec Uranus, nous faisons l'expérience d'une Pleine Lune intense et électrique à 22° Scorpion. Depuis la Nouvelle Lune du 27 avril, nous avons traversé deux semaines d'incertitude assez chaotiques, et cette Pleine Lune vient nous révéler ce qu'a été le processus de l'opposition mars-pluton (démarré en novembre 2024), tout en indiquant la possibilité de changements toujours plus inattendus. En effet, la présence d'Uranus suggère un fort degré d'imprévisibilité, Uranus étant la planète des éclairs de génie, des sauts quantiques et des percées, mais également des perturbations et des bouleversements soudains.

Avec l'axe Taureau-Scorpion, nous sommes face à des questions qui concernent la création et la destruction, la vie et la mort. Le Taureau construit et consolide, tandis que le Scorpion détruit, élimine et décompose. Le passage de la Lune à travers le Scorpion intensifie nos émotions. Le Scorpion est profond, viscéral et exigeant : il implique métamorphose et régénération, et signe les cycles de mort et de renaissance qui font partie de notre processus d'évolution.

Les deux signes ont un lien avec les finances, les ressources et les possessions : le Taureau concerne ce que nous possédons individuellement, tandis que le Scorpion concerne la propriété partagée. Pour cette raison, cette Pleine Lune pourrait marquer des changements importants dans nos finances, revenus et possessions, ainsi que dans les politiques économiques mondiales et les marchés financiers.

Saturne en trigone à la Lune et sextile au Soleil indique néanmoins des opportunités pour mieux structurer notre créativité, pour acquérir une plus grande maîtrise de notre gestion énergétique ou financière, et affiner la conscience de nos besoins émotionnels ou autres. Nous serons également invités à réfléchir à notre style d'attachement et à la façon dont nous vivons nos liens intimes avec les autres. Cela nous donnera la sagesse de nous séparer des attachements qui ne nous nourrissent pas.

Grâce à l'opposition Lune-Uranus qui amène des idées et des intuitions pleines de clarté, nous aurons l'occasion de voir notre réalité émotionnelle d'un point de vue détaché et objectif. Il y a également une grande probabilité de vivre quelque chose d'inattendu qui nous jette soudainement hors d'une zone de confort, coupant court aux sentiments de sécurité, de confort et de familiarité. Pour cette raison, en ce moment, nous pourrions être amenés à entrer dans l'inconnu avant même d'y être préparés !

Méditations de Pleine Lune

- Tandis que le Soleil s'apprête à rencontrer Uranus et son cortège d'inventivité, de révolutions et de remises en question, quelles sont les valeurs / compétences essentielles autour desquelles vous allez articuler ce nouveau cycle ? Si l'autonomie financière devient la priorité, qu'allez-vous faire de différent demain ?
- Uranus nous offrant des opportunités de connaissance de soi plus profonde et de libération, profitons de nos temps de méditation pour laisser émerger et prendre conscience de ce qui persiste dans nos zones 'aveugles'...